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Sorocaba, 14 de novembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2158/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador
Fabio  Simoa  Mendes  do  Carmo  Leite  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer
informações sobre a situação atual e da manutenção do ônibus rosa, o que acaba impactando
diretamente  o  conforto  dos  colaboradores  da  Saúde Pública  Municipalidade  itinerante  e  das
munícipes  atendidas  nesse  importantíssimo  equipamento  público  ,  informamos  a  Vossa
Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1)
1.1) O Ano de fabricação do veículo é 2010.
1.1.1) A substituição do veículo seria mais prudente, contando a evolução das

tecnologias relacionadas a esses veículos.
1.1.1.1) A aquisição de um novo veículo já está sendo providenciada.
1.1.1.1.1) A Secretaria da Saúde já possui recursos destinados para este fim. 
2)  Os ônibus são recursos usados amplamente pela Prefeitura em eventos e

campanhas de saúde, com ótima aceitação da população. Atualmente, os veículos estão com 14
anos de uso ininterrupto e já com diversas ocorrências de problemas técnicos. A substituição ou
até mesmo reforma do ônibus antigo e aquisição de um novo se faz necessária para aumentar a
assistência da população. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de
elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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